



学校便り

ひまわり

令和7年12月17日(水)

第30号

日向ひまわり支援学校



東京・千葉2泊3日の旅（高等部2年生）

高等部2年生は東京・千葉方面に2泊3日で修学旅行に行きました。一日目は、東京スカイツリーに行きました。眼下に広がる東京の町並みに時を忘れるほど見入る生徒の姿が見られました。二日目は東京ディズニーランドで班別活動を行いました。事前に調べたアトラクションを体験したり、買い物をしたりして楽しみました。見学地はもちろんのこと、ホテルや空港もクリスマス色で、きれいなイルミネーションや装飾も楽しむことができました。最終日は、帰りの飛行機から雪の帽子をかぶった富士山を見下ろすこともできました。笑顔あふれる修学旅行になりました。



宮崎再発見の旅（小学部5・6年生）

小学部5・6年生は1泊2日の日程で宮崎市方面に修学旅行に行きました。一日目は宮崎科学技術館でプラネタリウムを鑑賞したり、宮崎駅から宮崎空港まで電車で移動したり、宮崎空港大学校では飛行機操縦のシミュレーターでフライト体験をしたりするなどしました。二日目は、青島アクティビティーセンターで貝殻の表札づくりをしたり、青島神社を参拝したりしました。また、昼食は特別支援学校の卒業生が働いている“うんじょ～るの”でピザを食べたり、サンAジュース工場を見学したりするなどして、とても充実した修学旅行になりました。



サンタの皆さん、ありがとう!!

今年も日向ライオンズクラブの皆さんのが来校し、小学部ではケーキ作り体験が行われ、中学部にもプレゼントを頂きました。また、イオン日向店からも全学部にプレゼントを頂きました。終業式には今年もカンショクさんからチキンと創建さんからクリスマスケーキのプレゼントが届く予定となっています。本校を支えてくださるたくさんの地域のサンタさん達に心から感謝です。



心に響いた鑑賞教室

12月4日、宮崎県警察音楽隊とカラード隊による鑑賞教室が行われました。音楽隊の演奏では、中学部の満吉照真さんと高等部の海野翔太さんが代表で、指揮者体験もさせていただきました。子供たちに馴染みのある曲も多く、曲に合わせて歌ったり、踊ったりして楽しく鑑賞できました。カラード隊の演奏では、大きな旗を回したり、宙高く舞い上げたり、迫力のステージに子供たちは釘付けとなりました。また、交通ルールやマナーに関する寸劇もあり、交通安全への意識を高めることもできました。



1月の行事予定

- 7日(水) 始業式 14:20 下校
- 13日(火)～16日(金) 生徒会役員選挙運動期間
- 19日(月)～30日(金) 給食感謝週間
- 19日(月) 生徒会役員選挙
- 21日(水) (高) 市議会員との意見交換会
- 23日(金) (小3・4) 校外体験学習
- 26日(月) みんなのつどい (生徒会役員任命式)
- 30日(金) (小) おはなし会
(高) 福祉事業所との共働作業学習

